
生徒集会を行いました
７日（金）の６時間目、生徒集会を行いました。当初は体育館

で行う予定でしたが、猛暑のため、急きょオンライン形式で、エア

コンの効いた教室で行うことになりました。

今回の集会は、生活給食委員会、図書委員会、生徒会執行部

からの取り組み報告を行い、最後にクラブ表彰（野球部）を行い

ました。

【生活給食委員会】

＊２年生…トイレをきれいに使おう！（ポスターを作ってアピールし

てくれました）

＊１年生…熱中症にならないようにしよう！（ポスターを作ってア

ピールしてくれました）

＊３年生…熱中症対策クイズ（非常にためになるクイズを出題し

熱中症の理解を深めました）

【図書委員会】

＊委員会の仕事内容、６月の学年別の図書室への来室数・貸し出し数、本の紹介、読書にかか

わる名言をたくさん紹介してくれました。

【生徒会執行部】

＊脇田小、砂子小の児童会とのオンライン交流（６月２０日開催） について報告

＊水桜学園のキャラクター紹介（「れんやまこんたろう、さくら博 士、ブルーリボン）。ユニーク

なキャラクターを詳しく紹介してくれました。

各専門委員会、生徒会執行部の活動の様子がよくわかるプレゼンテーションで、良かったと

思います。自分たちで自主的に取り組みを考え、より良い四中、誰にとっても過ごしやすい四中を

めざして活動していってください。自ら行動（考動）する人であってほしいなと思います。失敗を

恐れず、チャレンジ精神でトライしていってほしいと思います。

「さよなら脇田小学校」四中校区いきいきフェスティバル
８日（土）の午後、脇田小学校の体育館、グラウンド

で「四中校区いきいきフェスティバル」が盛大に行われ

ました。体育館で開会セレモニーが行われ、グラウンド

ではポテトや焼きそば、ジュースなどが販売され、様々

な出し物やアトラクション（校内散歩、ドローン操縦体

験、VR体験、よさこい体験、ヒーローショーなど）が用

意され、小学生や四中生、卒業生、地域の方がたくさん訪れ、楽しんでいました。

四中PTAはドリンクの販売を担当しました。子どもたちが大勢、ジュースを買い求める姿があ

りました。急なお願いにもかかわらず、快く協力してくださったPTA学年委員の皆さま、本部役員

の皆さま、本当にありがとうございました。心から感謝申し上げます。

いきいきフェスティバルに先立ち、午前９時から脇田小学校の閉校式（PTA主催）が体育館

で行われ、来賓として出席させていただきました。PTA会長本田さんのあいさつ、三村校長先生

のあいさつ、来賓を代表して門真市教育委員会・教育部の鈴木部長（前脇田小校長）のあいさ

つがあり、６年生の児童が校歌を大きな声で斉唱してくれました。素晴らしい歌声でしたよ。最後

に三村校長先生（第１７代校長）から脇田小の５１年間の歩みがスライドで紹介されました。

この８月から脇田小は校舎の解体工事が始まります。古びた校舎とももうすぐお別れです。脇

田小の児童の皆さんは、２学期から砂子小のグラウンドに建てられたプレハブ校舎で学校生活

を送ることになります。そして、来年の４月からは砂子小と統合して、水桜学園小学校となります。

さらにその２年後、令和８（２０２６）年４月からは四中も統合して、新たに義務教育学校「水桜学

園」としてスタートします。新たなステージの幕開けですね。

セミの鳴き声
ここのところ、週末（土日）になると天気が崩れる日が続きます。昨

日の日曜日も雨が降ったりやんだりでした。九州、中国地方では大雨

が降り、大きな被害が出ています。蒸し暑い日が続きますが、大阪はど

うやら今週中には梅雨明けするようです。

中庭や東門真団地あたりから、「クマゼミ」の鳴き声が聞こえるよう

になりました。まだ鳴き声は弱いですが、いよいよ本格的な夏の到来かなと思います。セミの鳴き

声は日本の夏の風物詩です。これから夏本番を迎えると、いろんな種類のセミの鳴き声が響い

てくると思います。水泳の授業も始まっています。体調管理に気を付けながら、学校生活を送って

いきましょう。

今日から三者懇談で、６時間目の授業がカットになります。クラブ活動の時間がいつもよりも

長くなります。担任の先生は懇談でクラブ活動に付くことができませんので、注意しながら活動

してください。何かあったら、すぐに職員室に言いに来てください。
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